

目指す生徒像尚学・共生・雄健

・自主・自学の向上心をもって学ぶ生徒

・温かい心で、よりよい人間関係を築く生徒 ・めあてをもって心身を鍛える生徒 令和6年度 第 9 号 12月23日発行

文責:教頭

電話: 022-356-8055 E-mail: shirakashi-jh@rifu.ed.jp

しら中生の多くの活躍が見られた学期となりました

~第2学期終業式~

様々な行事のあった2学期ですが、本日、終業式を迎えました。今学期も学校の教育活動に対し御理解と 御協力をいただき、本当にありがとうございました。

終業式では、生徒会代表、1学年代表、2学年代表、3学年代表が、それぞれ2学期を振り返り代表の言葉を述べました。また、阿部昭博校長からは、以下ののような式辞がありました。

令和6年度2学期終業式 式辞

朝晩の冷え込みが厳しくなり、本格的な冬を迎えました。

本日で2学期が終わりますが、1学期同様、しら中生の活躍が多く見られました。新人大会、県駅伝大会、合唱コンクール、キャリアシップなどに一生懸命に取り組むしら中生は、とても輝いていました。

さて、今日は、個人として、学級等の集団として、2学期を振り返ってみましょう。

一つ目は、学力の向上についてです。学校生活の大部分は授業です。1時間1時間の授業での学びは、自分自身の未来を創る土台の一つとなります。自分自身は学力の向上を意識して学習に取り組みましたか。学級は学び合う雰囲気ができていましたか。

二つ目は、諸活動への積極的な取組についてです。2学期は、新人大会、合唱コンクール、キャリアシップなど、様々な活動がありました。自分自身は諸活動に積極的に取り組み、充実した活動にできましたか。周囲の仲間は協力し合う姿勢がありましたか。

三つ目は、思いやりの気持ちについてです。学校は集団生活の場であり、身勝手な言動はあってはなりません。仲間への思いやりが大切です。自分自身は思いやりの気持ちを持って生活しましたか。学級や周囲の仲間から思いやりの気持ちは感じられましたか。居心地の良い、温かい雰囲気の学級や集団になっていますか。

以上、三点話しましたが、それら一つ一つが学びであり、学びは未来を創ります。授業の最後に振り返りの時間があるように、2学期の自分自身と所属する集団を振り返ってみてください。大きく成長した自分と集団、ちょっぴり成長した自分と集団、まだまだ頑張れる自分と集団など、様々だと思います。

明日から冬休みです。3年生にとっては、1日、1時間、1分が大切になります。この冬の過ごし方が「自分の未来を創る」という気持ちで頑張ってください。1·2年生は、今、自分がすべきことは何かということを考えて冬休みを過ごし、3学期、そして、次の学年に備えてください。

最後に、3学期始業式には、一回り成長した皆さんに会えることを願い、式辞とします。

令和6年12月23日 利府町立しらかし台中学校長 阿部 昭博

冬季休業~1月の主な行事予定

| В | A | 火 | 水 | 木 | 金 | ± |
|----|-----------------------|--------------------|--|-------------------|----------------------------|-----|
| | 23 2学期終業式 通知票配付 | 24 冬季休業日 | 25 冬季休業日 | 26 冬季休業日 | 27 冬季休業日 | 28 |
| 29 | 30 冬季休業日 閉庁日 | 31 冬季休業日 閉庁日 | 1/1元日 | 2 冬季休業日 閉庁日 | 3 冬季休業日 閉庁日 | 4 |
| 5 | 6 冬季休業日 | 7 冬季休業日 | 8 3学期始業式 4树眼 部活動なし (12:35下校) PTA交通安全 | 9 部活動なし | 10全校実力テスト | 11 |
| 12 | 13 成人の日 | 14 専門委員会 | 15 あいさつ運動 私立高校推薦入試 5校時限 部活動なし | 16中央委員会 | 17 | 18 |
| 19 | 20 | 21 | 22 5校時限 部活動なし PTA本部役員会 | 23 | 24 | 25 |
| 26 | 27 | 28 | 29 5校時限 部活動なし | 30 私立A日程入試 | 31 5校時限 部活動なし | 2/1 |

健康面に十分注意し、有意義な冬休みを!

明日から冬休みとなります。厳しい暑さが続いた2学期でしたが、12月に入りようやく冬らしくなり、 最近は寒さが厳しくなりました。ただ、寒くなった頃から体調不良の生徒も目立つようになり、ご存知のよ うに、先日はインフルエンザの流行もありました。冬休み中はインフルエンザ予防も含めて、まずは健康面 に十分注意して生活してほしいと思います。また、早寝・早起きを意識する等生活リズムにも気を配りなが ら、有意義な生活を送って欲しいと願っております。ご家庭でもお声掛けをお願いいたします。

※冬季休業中の緊急時の連絡について

12月28日(土)より1月5日(日)までの9日間は、学校は閉庁期間となっています。万が一、その間に、緊急の事案が発生した場合は、しらかし台中学校緊急携帯電話(下記)までご連絡ください。

<u>緊急時の連絡先</u> しらかし台中学校 TEL 356-8055

<u>しらかし台中学校緊急携帯電話 TEL 090-1379-4454</u>

塩釜警察署TEL 362-4141利府交番TEL 356-2110